

Lingkungan Tropis

Diterbitkan oleh Ikatan Ahli Teknik Penyehatan dan Lingkungan Indonesia (IATPI)

<p><u>Penanggung Jawab Umum</u> Ir. Poedjastanto, CES., DEA.</p> <p><u>Penanggung Jawab Pelaksana</u> Ir. H. Achmad Setjadipradja, MBA. MM. (IATPI Jabar)</p> <p><u>Ketua Dewan Redaksi</u> Dr.Ir. Priana Sudjono, MS., DiplEng (ITB)</p> <p><u>Anggota Redaksi</u></p> <p>Dr. F. Lucia Nugroho (UNPAS) Ir. Iyus Ruskiman, MM. (IATPI Jabar) Ir. Nana Terangna, Dipl.SE (PUSKIM) Dr.Ir. Setyo S. Moersidik, DEA (IU) Ir. Soedjana Wirakoesoemah (IATPI Jabar) Ir. Sulton Sahara, M.Eng. (IATPI Jabar) Ir. Tardan Setiawan (PDAM Bandung) Prof.Dr.Ir. Wahyono Hadi (ITS) Dr.Ir. Yonik Meilawati Yustiani, MT (UNPAS)</p> <p><u>Tata Usaha</u> Kania</p>	<p>KATA PENGANTAR</p> <p>Lingkungan Tropis Volume 1 nomor 2 berisi makalah pilihan yang telah disajikan pada Seminar Nasional Penelitian Lingkungan di Perguruan Tinggi 2007. Redaktur merasa bangga akan ragam topik dan isi makalah dalam terbitan ini. Dilain pihak, redaktur menginginkan agar setiap penerbitan dapat terus menampilkan makalah berbobot. Untuk itu partisipasi para ilmuwan khususnya dalam bidang lingkungan sangat diharapkan. Akhir kata redaksi mengucapkan terima kasih kepada para penulis dan semoga kerja kerasnya akan bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan kehidupan manusia.</p>
---	--

Terbitan pertama pada Maret 2007

<p>Lingkungan Tropis adalah majalah ilmiah dari Ikatan Ahli Teknik Penyehatan dan Lingkungan Indonesia (IATPI). Terbit setengah tahunan pada bulan Maret dan September. Setiap judul makalah dinilai oleh minimal dua juri.</p>
<p>Alamat Redaksi Jalan Merdeka 2 Bandung – 40132, Telp/Fak. (022) 2534166, e-mail : memteq@bdg.centrin.net.id.</p>

Berlangganan

Lingkungan Tropis dapat diperoleh secara berlangganan dengan mengirimkan identitas diri kepada redaksi melalui pos atau email. Penggantian ongkos cetak dan kirim adalah Rp. 30.000,- untuk setiap nomor atau Rp. 60.000,- pertahun yang terdiri dari dua nomor.
Rekening Bank BNI Cab. ITB No. Rek. 0028207798 (a.n. Priana).

Dicetak di Jakarta

Lingkungan Tropis

Daftar isi

ISSN 1978-2713
Volume 1 Nomor 2
September 2007

KINETIKA DEGRADASI MINYAK BUMI OLEH MIKROORGANISME PADA BERBAGAI SALINITAS DAN BIODEGRADASI MINYAK BUMI PADA SKALA PILOT STUDI KASUS BIODEGRADASI MINYAK BUMI SKALA ABORATORIUM	57 - 64
Astri Nugroho, Edison Effendi, dan Fiona Annisa	
ALTERNATIF PERENCANAAN INSTALASI PENGOLAHAN AIR LIMBAH INDUSTRI TERPADU DI WILAYAH BANJARAN	65 - 75
Bram Prawiro dan Benno Rahardyan	
ANALISA FAKTOR PENYEBAB PERILAKU MENGEMUDI OPERATOR ANGKUTAN KOTA SEBAGAI DASAR UNTUK MENURUNKAN TINGKAT PENCEMARAN UDARA DI TEPI JALAN RAYA	77 - 85
Rati Medini, Benno Rahardyan, dan R. Driejana	
IDENTIFIKASI KONSENTRASI OZON PERMUKAAN SECARA FUNGSI NUMERIK	87 - 91
Tatty Kurniaty	
STUDI POLA PENANGANAN SAMPAH RUMAH TANGGA TERHADAP SISTEM PENGELOLAAN SAMPAH DENGAN PENGEMBANGAN MODEL DINAMIK, STUDI KASUS KOTAMADYA BANDUNG	93 - 104
I Made Wahyu Widyarsana, Tri Padmi Damanhuri, dan Haryo Satrio Tomo	
STRUKTUR KOMUNITAS TERUMBU KARANG DI PULAU NUSA LEMBONGAN, KECAMATAN NUSA PENIDA, KABUPATEN KLUNGKUNG, BALI	105 - 111
I Nyoman Dodik Prasetya	